



[GUILLEM CORREA](#), 23/11/2012 | Con motivo de la conmemoración de los 20 años de los **Acuerdos de Cooperación**

entre el Estado y la Comunidad Protestante la FEREDE, la federación de las iglesias protestantes en España ha organizado dos actos que hay que resaltar.

El primero se produjo en el marco de la presentación del Curso de la Fundación UNED, la universidad a distancia, titulado "**Protestantismo y gestión pública en España**". El encuentro ha convocado a una serie de personalidades, tanto de la vida pública como de la Iglesia, que han reflexionado en voz alta sobre lo que se ha vivido en el transcurso de este periodo de tiempo.

El balance de esta reflexión ha resultado más bien pesimista. Reconociendo que los avances que hemos logrado en esta democracia nunca se habían alcanzado anteriormente, por la falta generalizada de libertades existente, se ha evidenciado que los resultados obtenidos quedan muy lejos de los mínimos esperados.

El pastor José Luis Andavert, actual presidente de la FEREDE, habló abiertamente de la necesidad de reformar la constitución española para impulsar un auténtico encaje democrático de las minorías religiosas de este país.

El segundo encuentro se produjo con la convocatoria de la **Comisión de Coordinación** de la misma FEREDE. A este encuentro de carácter interno están convocados, además de la Comisión Permanente, los representantes de todos los Consejos Evangélicos Autonómicos.

## 20 años de Acuerdos con los Protestantes

Escrito por Guillem Correa Caballé  
Viernes, 23 de Noviembre de 2012 01:00

---

Si las voces críticas ya se habían hecho sentir en el marco universitario, la constatación de la discriminación de que somos objeto la Comunidad Protestante se elevó considerablemente en este encuentro a puerta cerrada.

Los cerca de 35 años de democracia no han sido suficientes para conseguir que sea la hora de la Iglesia Protestante con una larga, meritoria y arraigada historia.

Nunca es el momento oportuno, nunca es la prioridad, nunca la iniciativa gubernamental ha puesto sobre la mesa una propuesta para hacer realidad la Normalización Religiosa.

De lo que quedó constancia, con estos dos encuentros, es que la calidad democrática en materia de Libertad Religiosa sigue siendo una asignatura pendiente.

Autor: [Guillem Correa Caballé](#)

*© 2012. Este artículo puede reproducirse siempre que se haga de forma gratuita y citando expresamente al autor y a ACTUALIDAD EVANGÉLICA como fuente.*

{loadposition guillem}